

Bases 2ª olimpiadas de contabilidad

Versión 2023

Primero: Objetivo

Las olimpiadas de contabilidad de la universidad Diego Portales, es una actividad desarrollada por la escuela de auditoría dependiente de la Facultad de Administración y Economía, en adelante “la organización” o “la universidad”, con objetivo de establecer vinculación curricular y acercamiento con establecimientos técnicos de nivel medio.

Segundo: Proceso de inscripción

Las inscripciones se darán por abiertas, una vez que sean publicadas en la página web de la universidad www.udp.cl en adelante “sitio web”, y hasta el día 31 de agosto. Del mismo modo, se publicarán en las redes sociales de la escuela.

La inscripción se realizará en equipos de 3 integrantes, que deben incluir al menos un estudiante de 3ero medio y 4to medio, que cursen carreras técnicas de nivel superior en contabilidad, administración u otra afín, El equipo debe contar con la autorización y patrocinio del colegio.

Cada colegio podrá inscribir a un máximo de 6 equipos, en caso de disponibilidad de cupos, el colegio podrá solicitar inscribir hasta 3 equipos adicionales.

Al menos un docente de cada colegio participante deberá asistir el día del evento acompañando a sus equipos y además participar en un curso de perfeccionamiento que será impartido y certificado por la Universidad.

El proceso de inscripción se realizará enviando el formulario de inscripción debidamente autorizado y firmado por el establecimiento educacional patrocinante, mediante correo electrónico a la dirección olimpiadas.eaud@mail.udp.cl

Los equipos debidamente inscritos serán contactados vía correo electrónico para informar su aceptación en el concurso, y al mismo tiempo recibirán material para la preparación.

Tercero: Competencia

La competencia se realizará el día sábado 21 de octubre, comenzando a las 09:00 Hrs. Con la acreditación de los participantes, está constará de tres etapas donde los participantes pondrán a prueba sus conocimientos del ámbito empresarial, gestión contable y control interno.

Etapa 1) Prueba de conocimientos

En esta etapa los participantes responderán preguntas de selección única sobre aspectos generales de: administración, contabilidad, IFRS, control interno y análisis financiero.

Etapa 2) Proceso contable

En esta etapa los estudiantes deberán utilizar sus conocimientos para registrar transacciones contables en libro diario y/o mayor.

También, el participante debe tener la capacidad crítica de realizar un análisis de cuentas, y responder preguntas relacionadas con la información de la entidad.

Etapa 3) Presentación de estados y análisis financieros

En la última etapa los estudiantes deberán presentar estados financieros bajo normativa IFRS según formato FECU vigente a la fecha emitido por la comisión para el mercado financiero CMF para entidades reguladas.

También deben ser capaces de realizar un análisis financiero, con objetivo de gestionar eficazmente los recursos de la entidad.

Cuarto: Puntajes

Los puntajes variarán de acuerdo con cada etapa, siendo la siguiente escala el puntaje máximo asignado

- Etapa 1) 2.000 puntos.
- Etapa 2) 4.000 puntos.
- Etapa 3) 4.000 puntos.

Quinto: Penalizaciones

Los jueces podrán ejercer penalizaciones en puntaje ante situaciones que afecten el normal desarrollo de la competencia, en caso de que la situación se repita por el mismo equipo y la situación lo amerite, podrán ser eliminados de la competencia.

Se considera falta:

- Cualquier situación que tienda a viciar el correcto desarrollo de la actividad, tales como: uso de teléfonos celulares, conversar con participantes que no correspondan al grupo, traspasar información o uso de material adicional al entregado en el concurso mismo.
- Faltas de respeto tanto verbales o agresiones físicas a otros participantes, monitores, jueces, profesores o personal administrativo
- Dañar el mobiliario de la universidad.

Sexto: Ganadores

La universidad premiará a los tres equipos que al finalizar la competencia obtengan el mayor puntaje acumulado. Los premios son:

- Primer lugar: 1 notebook para cada participante del equipo
- Segundo lugar: 1 tablet para cada participante del equipo
- Tercer lugar: 1 parlante para cada participante del equipo

Adicionalmente los colegios recibirán una copa de primer, segundo y tercer lugar.

Los integrantes del equipo ganados tendrán la posibilidad de participar de una práctica profesional en una de las auditoras más importantes del país (BIG FOUR), esta posibilidad es de exclusiva responsabilidad de la auditora, no cabiéndole ulterior responsabilidad a la universidad. Las practica está sujeta a la aceptación de condiciones por parte del colegio y ganadores.

Séptimo: Aceptación de bases y divulgación

Todos los participantes, con el simple hecho de inscribirse y estar presentes en el concurso, aceptan la totalidad de las presentes bases, así como también ser fotografiados o grabados durante la actividad, material que podría ser utilizado por la universidad con fines publicitarios.

Octavo: otras clausulas

Cualquier aspecto no mencionado y que diese origen a una controversia dentro del concurso será resuelta por la organización. Dicha resolución será inapelable.



05 / 24 / 2023

Paula Rodríguez Ossandón
Directora de Escuela



05 / 24 / 2023

Maximiliano Espinoza C.
Secretario Académico